

## ふれあいの路コンサート 2018TGIF 『allobu クリスマスコンサート』 実施報告♪

---

こんにちは！  
おおぶの杜育み隊担当のすずおきです。  
ご報告が遅くなりましたが、昨年末のクリスマス、  
ふれあいの路にて「allobu クリスマスコンサート」が行われました♪

当日の模様をレポートします！！

↓↓↓

### ふれあいの路コンサート 2018

12/25（火）12:00～allobu クリスマスコンサート

いつもは金曜日の夜に開催されている「ふれあいの路コンサート」ですが、  
今回は特別に日頃アローブをご利用のみなさまへ感謝をこめてクリスマスの午後に開催しました♪  
演奏してくださったのは、クラリネットアンサンブルの「Clarinet Ensemble みたらしだんご」さん！



クラリネット5本でさまざまな曲を演奏してくださいました！  
サンタ帽やトナカイカチューシャでクリスマスっぽく演出しました。  
カラードレスもカラフルできれいでしたね。  
音色もとってもやわらかくて素敵なんです♪  
アンサンブルだと音楽に深みが出て、会場の響きと合い間って、いやしの空間になりました。



クラリネットを短く分解して演奏する曲もあって、みなさん興味津々でした。

分解していっても音階ってあるんですね～。

一番大きいクラリネットは「バスクラリネット」というのですが、みなさんご存知でしたか？

こんなに近い距離でお目にかかるのが珍しかったのか、終演後、写真を撮る方もいらっしゃったほどです。



今回も80名以上の方にご来場くださいました。

寒い中ご来場いただき、誠にありがとうございました。

今年度の「ふれあいの路コンサート 2018」は今回で最後となります。

また来年度に向けて準備して参りますので、引き続きよろしくお願ひいたします！！